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رؤيتنا هي التميز في مجال الفنون والإعاقة.

مهمتنا هي توفير القيادة في مجال الفنون والإعاقة عبر تقديم المعلومات وحشد التأييد وتسهيل التميز في الممارسة الممتهنة للفنون . 

ونقوم بذلك من خلال:

· تسهيل سبل الوصول إلى أفضل الممارسات والتميز الفني في مجال الفنون الممتهنة والإعاقة؛

· الانخراط مع الفنانين والجمهور وأصحاب المصالح الآخرين ووالتواصل معهم سعيا لتحقيق التميز في مجال الفنون والإعاقة؛

· حشد التأييد وتقييم لتنمية ممارسات قطاع الفنون والإعاقة بأكمله وتقييم تلك التنمية.

إذا رغبتم في معرفة المزيد عما نقوم به، يرجى الاتصال بنا إما بإرسال رسالة إلكترونية على العنوان info@aarts.net.au أو هاتفيا على الرقم +61 2 9251 6499

يمكن أن تساعدكم منظمة Accessible Arts من خلال توفير خدمات ترجمة فورية وخطية لمساعدتكم في التواصل معنا.
 



	
Our vision is excellence in arts + disability.

Our mission is to provide leadership in arts + disability through information, advocacy and the facilitation of excellence in professional arts practice. 

We do this through:

· Facilitating pathways to best practice and artistic excellence in professional arts + disability;

· Engaging and communicating with artists, audiences and other stakeholders in pursuit of arts + disability excellence;

· Advocating and evaluating sector development across the continuum of arts + disability practice.

If you would like to know more about what we do please contact us either by email: info@aarts.net.au or phone +61 2 9251 6499.

Accessible Arts can assist with interpreter and translation services to help you connect with us.
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